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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Casi di difterite tra i richiedenti d’asilo, non so lo il Municipio di Chiasso 
è preoccupato! 
 
 
In questi giorni il Municipio di Chiasso, a giusta ragione, ha scritto una missiva al Medico 
cantonale, per chiedere lumi sui casi di difterite constatati al Centro di registrazione di Chiasso. 
Ovviamente, non è una problematica che riguarda solo Chiasso, ma a tutto il Ticino. Come 
sappiamo i richiedenti d’asilo si spostano e sono alloggiati in diverse strutture situate in tutto il 
territorio cantonale. 
 
Pertanto con la presente interrogazione chiedo quanto segue al lodevole Consiglio di Stato: 

1. Corrisponde al vero che sono stati riscontrati dei casi di difterite al Centro di registrazione di 
Chiasso? 

2. Se sì, quanti? 

3. Le persone alle quali è stata riscontrata la difterite in quali infrastrutture ospedaliere vengono 
ricoverate? 

4. Oltre al Centro di registrazione di Chiasso, i relativi controlli sanitari vengono effettuati pure in 
tutte le infrastrutture sparse nel Ticino che ospitano i richiedenti d’asilo? Se sì, come? 
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